
PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO Praça Juscelino Kubitschek, s/n — CEP 35420-000 — Minas Gerais (31) 3557-9003 

Ofício nº 172/2021/ SEGOV 

Mariana, 28 de maio de 2021. 
A Sua Excelência o Senhor 
Ronaldo Alves Bento 
Vereador Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA Protocolado b s& 

Assunto: Requerimento nº 134/202] 

Excelentíssimo Senhor Presidente: 

Cordialmente apresento votos de estima, permanecendo à disposição para o que for necessário. 

Atenciosamente, 



PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA SECRETARIA DE OBRAS CEP 35,420-000 — ESTADO DE MINAS GERAIS 

Ofício: nº 74/202] 

Data: 26/05/202] 
De: Sceretaria de Obras - Engenharia Para: Câmara Municipal 
Assunto: Empresas de Telefonia e internet 

telecomunicações 

Nos termos da lei 13116/15, adota-se como pressuposto a competência exclusiva da União para regular e fiscalizar 
aspectos têcnicos das redes e serviços de telecomunicações Eis 5 teor da regra legar: “Árt 4º, À aplicação das disposições desta L ei fege-se peltos seguintes pressupostos; 
ll=a regulamentacão e a fiscalização dle aspectos técnicos das redes e dog fsgrviços de tegecpmunlcações' é de 
competência exclusiva da União. sendo vecdado aos Estados, aos ML;mc:p:os & ão Dlstl_'lto Federal impor 
condicionamentos que possam afetar a seleção de tecnologia, a topologia das redes e qualidade dos serviços 
prestados" 

Mas além disso, informo ao Sr. Vereador Maurício, que fiz uma solicitação forma à Cemig para indicar quais empresas de telefonia e internet tem contrato de compartilhamento de postes com ela e solicitei cópia dos contratos e a vigência dos mesmos. 

O poder executivo também está muito preocupado com a condição em que se encontra a infraestrutura de redes aéreas do município, E estamos procurando caminhos para minimizar esse impacto. 

)Éííw.bp 
Amarildo Júnior 

Engenheiro Eletricista 
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Ronaldo Alves Bento 
EI] Le2, / Q5/24 Í:CH 2 Presidente em Exercício da Câmara de Mariana, A E —SOs L SRaA0S Dileto Plenário, 

O vereador Maurício Antônio Borges e Silva, vem mui respeitosamente à presença de 
Vossa Excelência com amparo no Regimento Interno, propor ao egrégio plenário a 
seguinte medida de interesse Público a ser encaminhada ao Chefe do Executivo Municipal 
para às devidas providências. 

O vereador subscritor desta proposição requer à Mesa, ouvido o Plenário e aprovado que 
seja encaminhado para as empresas fornecedoras de internet do Município de Mariana, 
para obter esclarecimentos em relação aos assuntos concernentes a Cobertura de Sinal e 
qualidade de internet no Município de Mariana as seguintes indagações. 
a) O sinal de internet fornecidos aos seus clientes, de fato é o mesmo sinal que foi firmado 
em contrato; 

b) AÀ Provedora de Internet vem se Adequando acrescente procura por este tipo de serviço 
no Município de Mariana,. 

C) Há Provedora de Internet oferece suporte vias telefones como sabemos que a Oi 

oferece este tipo de serviço de internet, bem como queremos saber as informações das 
demais lojas físicas no Município de Mariana; 

d) Há Algum canal de ouvidoria para reclamações, sugestões e elogios fornecidos pela 

provedora de internet. 

Diante do exposto, justificamos a solicitação das empresas provedoras, devido grande 
número de demanda e solicitações e reclamações dos usuários. Assim sendo elevamos 
nossa estima consideração pelas provedoras de internet do nosso município, e pedimos 
cordialmente que nosso requerimento seja atendido em todo seu pedido. 
Mariana,12 de maio de 2021. 

Vereador 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
APR VADO POR UNANIMIDAD 
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